



**北海道霧多布高等学校**  
英知・錬磨・創造  
霧高だより

**教育目標**

- 1 学習を重んじ、高い知性と豊かな情操を持った人をつくろう。
- 2 秩序を重んじ、個々人の責任と義務を果たす人をつくろう。
- 3 個々の人間性を重んじ、互いに協力し合う人をつくろう。
- 4 健全な体と意志を錬磨し、創造的に生きる人をつくろう。

発行日：令和2年12月25日（金）

## ☆校長室より☆

### 「来る年もよろしくお願い申し上げます」

コロナ禍に揺さぶられた令和2年ももうすぐ終わろうとしています。こうした中、学校行事は軒並み中止や縮小が余儀なくされ、生徒たちの最大の活躍の場である学校祭さえも中止せざるを得ない状況でした。しかし、地域の皆様のご協力により、1年生の北方領土学習、2年生のインターンシップ、3年生の調理実習など、生徒に深い学びの場が得られました。加えて、3年生の就職には地元事業所様の多大なご協力をいただきました。つい最近では、今月11日に球技大会で総合体育館を使わせていただきました。生徒たちは生き生きとした表情でバレーボールの試合に取り組みました。加えて15日にはインターンシップの報告会にあたり、一部の地元事業所の方にも見学いただくことが出来ました。皆様の様々なご支援に厚く御礼申し上げます。

さて、感染状況は予断を許さず、まだまだ、衛生面でのきめ細かな対応は欠かせません。しかし、生徒のさらなる成長のために、来る年も予餞会をはじめとする学校行事を行うとともに、1年の学習総まとめの指導に教職員一同に取り組んで参ります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、より一層本校教育活動へのご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

（校長 武藤 禎弘）

## 2学年 インターンシップ報告会

インターンシップ報告会では、今までで一番緊張したと思います。後輩たちの前で先輩として振る舞い、その姿を見て次につなげていくので、ちゃんとしなければという気持ちでいっぱいでした。しかし、それを乗り越えて失敗してしまったりもありますが、上手く伝えられたと思います。私たちの発表を見て1年生が成長し、次につなげられたら良いと思います。

（2年A組 渡邊 由愛神）



## ～冬季球技大会を終えて～

僕たち1年男子チーム（マッスルボンズ）は、1勝を目標に冬季球技大会に挑みました。結果は、教員チームに1勝し、他のチームには全敗でした。目標は達成できたものの、悔しい結果になってしまったので、2、3年生になった時に、今回よりも良い結果になるように皆で楽しみつつ頑張っていこうと思いました。

（1年A組 小松 廉）

私はチームあっきいで球技大会に参加しました。チームあっきいで体育の授業でも練習し、3位を取ることができました。とても楽しくとても良い思い出を作ることができて良かったです。3年生には勝てなくてすごく悔しかったです。チーム皆で連携を取ることができて良かったです。来年はバレーでリベンジして絶対に勝ちたいと思います。来年は優勝したいです。（2年A組 入江 晴紀）

私たち「小松バレー部」は、高校最後の球技大会で優勝することができました！私たちは、最後の最後まであきらめないで優勝を取りに行きました。チームとして、そして3年B組として優勝できてとても嬉しかったです。「小松バレー部」は最高のチームです！！

（3年B組 小松 聖和）



### 1月行事予定

- 1日（金） 元日
- 11日（月） 成人の日（冬季休業ここまで）
- 12日（火） 冬季休業後全校集会  
各種視察研修（～15日まで）
- 16日（土）・17日（日）  
大学入学共通テスト
- 27日（水） 3年学年末考査（～29日まで）
- 29日（金） 予餞会

